

X-79

Tras el cese de Martínez Castellano

# Pérez Casado, socialista, nuevo alcalde de Valencia

VALENCIA (Efe).— Ricardo López Casado, de treinta y cuatro años, licenciado en Ciencias Políticas, fue elegido ayer alcalde de Valencia, por sufragio efectuado entre los concejales, tras el cese de Fernando Martínez Castellano, que fue expulsado del PSOE.

López Casado, también del PSOE, consiguió 18 votos, los de los 12 concejales socialistas y los seis comunistas. El candidato centrista José Luis Manglano obtuvo los 13 votos de los concejales de UCD, y Vicente Blasco Ibáñez, un voto.

El Pleno comenzó con la proclamación como nuevo concejal del socialista Antonio Enrique Ten Ros, en sustitución del cesado Martínez Castellano.

Tras jurar su cargo en lengua valenciana, el nuevo alcalde pronunció un discurso, en el que tuvo frases de recuerdo para su predecesor, «cuya circunstancia aciaga, dijo, nos duele a todos». También recordó el compromiso socialista en el terreno municipal, y afirmó que el PSOE «ni sale debili-



Europa Press

tado, ni sale menguado de esta crisis».

«Esta ciudad me apasiona, prosiguió López Casado, porque es la mía.» Refiriéndose a las autonomías, el nuevo alcalde valenciano dijo: «Los socialistas hemos empeñado nuestro esfuerzo, y con frecuencia nues-

tro propio prestigio, en este proyecto que estimamos común a todos los valencianos, con señeras azules y con señeras sin azul, porque, detrás de cada señera, cualquiera que sea el aditamento que se le agregue, late la exigencia de una recuperación de nuestras señas de identidad.»